

DISCOURS DU PAPE FRANÇOIS AUX RELIGIEUSES CARMÉLITES DE BETHLÉEM ET DU MOYEN-ORIENT, ET AUX SŒURS DU ROSAIRE, VENUES POUR LA CANONISATION DE MIRIAM DE JÉSUS CRUCIFIÉ ET ALPHONSINE DANIL GHATTAS

Salle Clémentine Lundi 18 mai 2015

[Multimédia]

Bonjour et merci beaucoup pour votre visite!

Je suis très heureux de ce pèlerinage des religieuses pour la canonisation des nouvelles saintes. Le président de l'État de Palestine m'a dit qu'un avion rempli de religieuses était parti de Jordanie! Pauvre pilote... Merci beaucoup!

Je vous donne une mission : prier les deux nouvelles saintes pour la paix sur votre terre, afin que cette guerre interminable prenne fin, et que règne la paix entre les peuples. Et prier pour les chrétiens persécutés, chassés de leurs maisons, de leur terre et victimes de la persécution « en gants blancs » : elle est cachée, mais elle a lieu! Persécution « en gants blancs » et terrorisme « en gants blancs ». Priez beaucoup pour la paix. À présent, que chacune de vous, dans sa langue, prie le *Je vous salue Marie* avec moi.